

Après l'éruption de la montagne Pelée, le gouvernement français décide de créer « l'observatoire de la Martinique », par décret du 18 août 1911. Puis en 1915, installation de la première station de T.S.F. à Fort-de-France. En 1920, une station télégraphique militaire de forte puissance – indicatif « FKQ » - est en place à la Pointe des Carrières (cf. : carte postale Benoît Jeannette)

« Un décret du 29 avril 1929 crée le « service météo colonial »...Le 21 juillet 1932, ce service devient le « service météorologique et de physique du globe. Jean ROMET, nouveau directeur, installe à Fort-de-France la première station météorologique des Antilles, et l'équipe d'une station de T.S.F. » (cf. site web météo France – Histoire des services météo aux Antilles)



Fort-de-France, Marine Nle.

La station de T.S.F. de Desaux



**En décembre 1937, début de Radio Martinique.**

**Le poste diffuse des échos et nouvelles sur 9700 Kcs, avec une puissance de 1 kilowatt.**

**Puis en 1945  
R.F.O. Martinique**